

Abschlussbericht des Projekts Breitband-Initiative HSK

Seit dem Start des Projekts "Breitband-Initiative Hochsauerlandkreis" im März 2007, sind nach über 18 Monaten Projektlaufzeit vielversprechende Ergebnisse zu verzeichnen.

Eine umfangreiche Darstellung von Arbeit und Erkenntnissen der Breitband-Initiative, sind in der Veröffentlichung "Breitband-Telekommunikationsinfrastruktur in ländlichen Flächenregionen am Beispiel des Hochsauerlandkreises - Projektdokumentation, Erfahrungsbericht und Handbuch zur Vorgehensweise" enthalten, das hier kostenlos zum Download angeboten wird.

Â

Es wurde erstmals am 12.06.2008 in der Düsseldorf-Staatskanzlei im Rahmen der Konferenz "Breitbandversorgung in NRW - Standortqualität für ländliche Regionen" vorgestellt. Ein gedrucktes Exemplar kann bei der Breitband-Initiative bezogen werden.